



## AMLO y Milei, desencuentros y resultados distintos

López Obrador y Javier Milei son dos personajes diametralmente opuestos, con distintas visiones y proyectos

*Julio César Moreno / Columna Invitada / Opinión El Heraldo de México Créditos: Especial*

En recientes declaraciones que varios especialistas ya han calificado como irresponsables, esta semana el presidente argentino Javier Milei arremetió contra el mandatario Andrés Manuel López Obrador a quien le dijo “ignorante” y acusó al colombiano Gustavo Petro, de haber sido un “asesino terrorista”.

Lo anterior, de acuerdo a medios internacionales, evidencia que ante la falta de respaldo de sus connacionales y falta de propuestas viables para un país tan lastimado como Argentina, los conservadores se caracterizan en cualquier lugar del mundo por insultar a quienes no piensan igual a ellos, mostrando el lado intolerante de la ultraderecha.

Y es que a tres meses de gobierno, Javier Milei ya tiene en los suelos a la economía argentina con una inflación de 276%, que representa la más alta del mundo, y sus medidas han afectado al poder adquisitivo y en este corto tiempo ha crecido en 57% la pobreza, lo que sumió la figura del mandatario argentino en una de las desaprobaciones más altas de la historia.

En cambio, con un respaldo de 30 millones de votos y con la segunda mejor aprobación del mundo, el presidente Andrés Manuel López Obrador ha transformado la vida pública al sacar de la pobreza a más de 8 millones de mexicanos y 28 millones de personas son beneficiados por los programas sociales, de igual manera el país ahora cuenta con una nueva infraestructura aérea, portuaria y ferroviaria, lo que cimenta un futuro prometedor para el México del siglo 21.

Y es que en el pensamiento de Javier Milei se puede ver que considera al Estado como un enemigo, pues asegura que los impuestos son “una rémora de la esclavitud..”, rechaza el aborto y la educación sexual en escuelas y los únicos derechos que ha reivindicado son a la vida, a la libertad y a la propiedad, dejando de lado logros sociales que costaron sangre y años de lucha a las mujeres y hombre sudamericanos.

Es clara la visión distinta entre Milei y Obrador, y los desencuentros entre ellos no son ni serán los únicos, ya que en junio del 2022 cuando el presidente mexicano sugirió a los colombianos elegir bien en las elecciones presidenciales en las que resultó ganador el presidente Gustavo Petro, el entonces ultraderechista Javier Milei lo llamó “arrogante y repugnante”.

Sin duda, López Obrador y Javier Milei son dos personajes diametralmente opuestos, con distintas visiones y proyectos de país, pero al final de cuentas los resultados para el desarrollo y bienestar para sus respectivos pueblos muestran la dimensión y estatura de cada mandatario.



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

**EL HERALDO**  
DE MEXICO

0

28/03/2024

OPINIÓN

Y sin duda, el mexicano puede presumir cifras que ha concretado la Cuarta Transformación que encabeza, en tanto al argentino le bastaron 3 meses para poner a su país en la lona y a la deriva en busca de un salvavidas que lo rescate.

POR JULIO CÉSAR MORENO

DIPUTADO DE MORENA

@julioc\_moreno